

DECLARACION PUBLICA

El Consejo Nacional del Partido Demócrata Cristiano ha realizado un detenido análisis de la situación política, del cual desprende las siguientes conclusiones:

- a) La justa aspiración popular a que se realicen Elecciones Libres, único método plenamente democrático para que el pueblo decida su destino, está chocando con la desmesurada ambición del señor Pinochet, que se niega a enfrentar una elección abierta y pretende perpetuarse en el poder mediante un plebiscito, para el cual está tratando de imponer de hecho su candidatura mediante una millonaria campaña electoral en la que dispone abusivamente de recursos y funcionarios del Estado.
- b) En estas circunstancias los demócratas debemos disponernos a derrotar a Pinochet o a quien lo represente en su plebiscito, como paso previo para llegar a Elecciones Libres que abran camino a la democracia. Contamos para ello con la voluntad de la enorme mayoría de los chilenos, que rechazan el continuismo y quieren libertad, justicia y paz; y
- c) Las coincidencias hasta ahora alcanzadas por los sectores democráticos en el Acuerdo Nacional, en las Bases de Sustentación para la Futura Democracia, en la Campaña Nacional por las Elecciones Libres y, más recientemente, en el Compromiso por los Derechos Humanos y en el Acuerdo Programático convenido en principio entre ocho partidos, son cimientos que permiten aunar voluntades para luchar, con la máxima organización y eficacia, contra la prolongación de la dictadura.

Sobre la base de estos antecedentes y dentro de las orientaciones estratégicas acordadas por la Junta Nacional, el P.D.C. resuelve invitar a los chilenos a acometer con la más decidida voluntad la tarea de lograr en 1988 la recuperación de la democracia en nuestra patria, diciendo NO a Pinochet. Para estos efectos, el Consejo Nacional, decidió impulsar a la mayor brevedad, las siguientes acciones:

- 1.- Coordinar la acción de los partidos políticos democráticos para participar en el proceso electoral mediante una eficaz conducción política, que corresponde a sus presidentes, y mediante una masiva movilización social, con la más amplia participación de las organizaciones sociales, por las inscripciones electorales, por la derrota de la dictadura y por la defensa del triunfo democrático.

- 2.- Fortalecer la acción de la actual campaña por las Elecciones Libres, volcada hacia el NO en el eventual plebiscito, sin perjuicio del rol que en el plano cívico moral continúe desempeñando el Comité de Personalidades.
- 3.- Realizar las acciones necesarias para asegurar que existan las garantías mínimas para la validez del plebiscito, tal como las ha planteado la Conferencia Episcopal de Chile, especialmente en cuanto a su oportunidad, a las normas que lo regirán, al imperio de las libertades públicas y al acceso de los opositores a los medios de comunicación, principalmente a la televisión.
- 4.- Formalizar entre los partidos suscriptores del Programa Básico de Gobierno, su intención de constituir una Coalición que ofrezca al país una Alternativa de Gobierno, abierta a la incorporación posterior de otros partidos democráticos de izquierda y de derecha.
- 5.- Realizar las consultas que conduzcan a convenir un procedimiento para designar un Abanderado o Candidato, en el claro entendimiento de que esa nominación podrá recaer en quien sea o no Demócrata Cristiano.

El Consejo Nacional decidió encomendar al Presidente del Partido que proponga a los demás partidos democráticos y acuerde con ellos las concertaciones pertinentes para el logro de estos fines.

Se acordó, asimismo, completar a la mayor brevedad la recolección de las firmas necesarias para la Inscripción del Partido, reiterando su rechazo a la Ley de Partidos, la decisión de derogarla a la primera oportunidad y el carácter meramente instrumental de su Inscripción con el fin de controlar la corrección de cualquier proceso electoral.

El Consejo Nacional llama unánimemente a los militantes y simpatizantes a cooperar activa y diligentemente a finalizar esta tarea partidaria, a fin de centrar los esfuerzos de todos los Demócrata Cristianos en la tarea urgente de derrotar políticamente al régimen de Pinochet.

SANTIAGO, 4 de Enero de 1988.-